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Araraquara, 02 de julho de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1527/2025, de autoria do Vereador MICHEL KARY, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e Mobilidade 

Urbana: 

Há um estudo em andamento para a implantação de 

lombada nas proximidades do local indicado, especificamente na Avenida Professora 

Adélia Izique, próximo ao cruzamento com a Avenida Geraldo de Campos Barros. Neste 

ponto, a medida apresentará maior efetividade em termos de segurança viária e fluidez 

do tráfego, quando comparada ao local originalmente sugerido. 

A implantação da referida lombada encontra-se 

atualmente em fase de planejamento. Dessa forma, no presente momento, não há 

previsão para a instalação de dispositivo redutor de velocidade na Avenida Geraldo de 

Campos Barros, nº 1253. 

Reiteramos o compromisso da Administração 

Municipal com a segurança no trânsito e com a adoção de medidas que promovam a 

mobilidade urbana de forma técnica, responsável e voltada ao bem coletivo. Demandas 

como esta são avaliadas com seriedade, sempre com base em critérios técnicos que 

priorizam a eficiência e o interesse público. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

Atenciosamente, 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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